



錦小だより

令和7年3月11日発行 第38号 校長 中司 正博

卒業遠足 2月28日

卒業を間近にひかえた6年生の卒業遠足を実施しました。目的は「集団行動で規律と協力を学ぶ」「6年生としての自覚と所作を考えて行動する」です。子どもたちは友だちと協力して、しっかりと行動ができていました。残りわずかの小学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。



6年生お別れ会

4,5年生の代表委員の子どもたちが司会進行する6年生の卒業をお祝いするお別れ会を行いました。共に過ごした月日を振り返り、感謝の気持ちとこれからの活躍に期待を込めて、各学年から呼びかけと歌を披露しました。また6年生には1年生が作ったメダルと5年生が作成した卒業式に使う胸花を贈り、また6年生は家庭科で作成したぞうきんを在校生に贈っていました。



在校生から卒業生へ

卒業式を前に1~5年生が6年生への感謝に気持ちを込めた掲示物を作成し、6年生が通る廊下の掲示板に掲示しています。どの学年も6年生がしてくれたことを思い出しながらありがたい気持ちを込めて作成したものとなりました。



春の訪れ

正門前に梅の木があり、今満開です。今年は厳しい寒さのため、3週間ほど開花が遅れているそうです。天気が良ければ真っ青に晴れ渡る空を背景した紅梅の美しさはとても素晴らしいです。子どもたちも「これ桜?」「違うよ。梅やでえ〜。」春の訪れを感じさせる校庭の風景です。

